



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>250 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84137481</b>
Prix	<b>11 000 €</b>

Mougins

Maison à louer (06250)

Location meublée à l'année à partir de fin juin 2024 - idéalement située et au calme, cette villa contemporaine neuve de 250 m<sup>2</sup> est à proximité des écoles et de toutes les commodités. Elle est bâtie sur un terrain de 1600m<sup>2</sup> et offre de beaux volumes et des prestations de haut standing. Elle se compose au rez-de-chaussée d'une entrée, des wc pour les invités, d'un séjour/salle à manger et cuisine de 60m<sup>2</sup>, d'une suite parentale (1) avec dressing et salle de bains (bain, douche et wc). À l'étage : 4 grandes chambres (2-3-4-5-), en suites avec dressings et 4 salles de bains/douche. Sous-sol de ...

*Secondary yearly furnished rental starting in June 2024 -brand new contemporary villa, ideally situated in a quiet area, close to schools and shopping area. The villa with a living surface of 250 sqm on a land of 1 600 sqm offers nice volumes and high standard materials. The villa includes on the ground floor: an entry, guest toilet, a living room/dining room and open kitchen of 60 sqm, a master bedroom suite (1) with dressing and complete bathroom (bath-shower and wc). On the first floor: 4 large bedrooms (2-3-4-5) , 4 dressings and 4 bathroom/shower room with wc. Underground floor of 160 ...*

## **BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES**

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

